



Comunicado de Prensa No. 278-12
México, DF., 10 de septiembre de 2012

Intentan ocupar de forma ilegal terrenos federales en el ex Lago de Texcoco

- La Conagua advierte a la población de la presencia de defraudadores
- Se procederá con estricto apego a la ley para proteger la propiedad federal

Grupos de invasores intentaron, el pasado sábado 8 de septiembre, ocupar ilegalmente el predio federal conocido como Hidalgo y Carrizo, localizado en el municipio de Texcoco, Estado de México, y donde la Comisión Nacional del Agua (Conagua) desarrolla el proyecto del Parque Ecológico Lago de Texcoco.

Encabezados por dirigentes que cobran a familias con la promesa de que obtendrán la propiedad de los terrenos, alrededor de 200 personas invadieron con lujo de violencia el predio mencionado, donde causaron daños a la propiedad federal y ruptura de cercas y amedrentaron a los vigilantes.

Cabe señalar que se han iniciado más de 370 querellas penales contra esos grupos de invasores, quienes han sido denunciados en diversas ocasiones ante la Procuraduría General de Justicia del Estado de México.

En esta ocasión, los líderes hicieron creer a los invasores que existía un presunto fallo de amparo a su favor y, después de cobrarles por lo menos cinco mil pesos, los organizaron para llevar a cabo la ocupación de los terrenos federales.

Desde el sábado, personal de la Conagua invitó a los invasores a establecer una mesa de negociación y los exhortó a que se retiraran.

Si bien algunos se fueron, en la mañana del domingo 9 había más de 300 personas en espera de que sus líderes les indicaran el momento de ocupar los terrenos. Por la tarde, causaron destrozos en la propiedad federal y alrededor de las 21 horas se retiraron.

La Conagua advierte a la población que agentes defraudadores engañan a incautos a quienes les piden dinero con la falsa promesa de que obtendrán terrenos.

Asimismo, se señala que la Conagua procederá con estricto apego a la ley para proteger la propiedad federal.

ooOoo